

Le bilan des Assises

Les assises Sud-Est se sont tenues le 8 novembre 2016 à IFPEN Lyon. Elles ont rassemblé 70 participants, avec une forte participation des représentants des laboratoires de recherche de la région, mais également des pôles de compétitivité (Axelera, Techtera, Viameca, Lyon Biopôle, Trimatec) et d'industriels (Solvay, Michelin, Sanofi, Processium, Kerneos, EDF, Bluestar Silicones...). Des représentants institutionnels étaient également présents et on pris part aux discussions, en particulier lors de la table ronde (ARDI, Métropole).....

Pour en savoir plus, télécharger [la synthèse de la journée](#)